



Municipalité de Lac-Tremblant-Nord

SÉANCE ORDINAIRE DU CONSEIL MUNICIPAL – SAMEDI 22 NOVEMBRE 2025 – 11 h

PROJET D'ORDRE DU JOUR

**Il n'y a aucune obligation pour le conseil de débattre des sujets énumérés sur ce projet d'ordre du jour. Ce projet étant sujet à modification avant le début de la séance, un ou plusieurs sujets pourraient en être retirés et d'autres pourraient y être ajoutés. La description des règlements est à titre informatif seulement.*

1. Adoption de l'ordre du jour;
2. Période de questions orales des personnes présentes et spécifiques à l'ordre du jour à l'exception des points reliés à la correspondance;
3. Dépôt et adoption du procès-verbal de la séance ordinaire tenue le 2 octobre 2025;
4. Ratification des paiements exécutés par chèque;
5. Rapports de la mairesse:
 - 5.1. Lac-Tremblant-Nord;
 - 5.2. Conseil des Maires de la MRC des Laurentides;
 - 5.3. Mont-Tremblant;
 - 5.4. Rapport des comités Agglo.
6. Proposition établissant les orientations du conseil sur les sujets qui doivent faire l'objet de délibérations lors de la prochaine séance du conseil de l'agglomération de Mont-Tremblant;
7. Règlements : N/A
8. Résolutions :
 - 8.1. Appui - Demande de moratoire des coupes forestières sur les territoires ciblés par des projets d'aire protégée;
 - 8.2. Appui – Demande de moratoire de la ville de Chandler - Coupe forestière sur la rivière Petit-Pabos;
 - 8.3. Appui – Demande de moratoire pour une coupe forestière prévue dans le secteur nord-est de la municipalité - chantier Hermione – municipalité de Labelle;
 - 8.4. Octroi du contrat de surveillance pour les travaux d'installation de ponceaux et réfection d'une portion du chemin Thomas Robert;
 - 8.5. Autorisation pour la signature du renouvellement de l'entente relative au service d'accompagnement avec le Centre d'Action Bénévoles Laurentides;
 - 8.6. Dépôt de l'état comparatif au 30 septembre 2025;
 - 8.7. Dépôt des intérêts pécuniaires des membres du conseil;
 - 8.8. Transfert de postes budgétaires pour l'année 2025;
 - 8.9. Renouvellement du contrat de déneigement 2025-2026 - Ville de Mont-Tremblant;
 - 8.10. Octroi de contrat - Vérificateurs de la municipalité pour l'exercice financier de 2026;
 - 8.11. Demande de subvention dans le cadre du Programme Emplois d'été Canada 2026;
 - 8.12. Nomination d'un maire suppléant;
 - 8.13. Nomination d'un substitut à la mairesse pour siéger au conseil des maires de la MRC des Laurentides;
 - 8.14. Nomination d'un suppléant à la mairesse aux séances du conseil d'agglomération de la Ville de Mont-Tremblant;
 - 8.15. Dépôt dans le FRR volet 4 pour l'étude du potentiel de mutualisation;
 - 8.16. Nomination d'élus et représentant de l'administration au collège fiduciaire de la Fiducie de conservation du patrimoine naturel de Lac-Tremblant-Nord;
 - 8.17. Mandat aux avocats de la municipalité (DHC Avocats) pour agir dans le cadre du dossier concernant la construction d'un « chemin multiusage » sur des terres appartenant au domaine de l'État;
 - 8.18. Collecte et transport des matières résiduelles;
 - 8.19. Adoption de la directive relative à l'utilisation d'une autre langue que la langue officielle par la municipalité de Lac-Tremblant-Nord;
 - 8.20. Autorisation - Demande au Programme d'aide à la voirie locale (PAVL);

8.21. TECQ – Approbation de la reddition de comptes finale 2019-2024.

9. Rapport des comités :

9.1 Comité des finances et administration :

9.1.1 États des revenus et des dépenses pour la période se terminant le 31 octobre 2025.

9.2 Comité consultatif en urbanisme :

9.2.1 Dépôt du procès-verbal : N/A

10. Acceptation de correspondance;

11. Affaires nouvelles;

12. Période d'intervention des membres du conseil;

13. Deuxième période de questions;

14. Clôture et levée de la séance.

NOTE : LA SÉANCE DU CONSEIL SERA TENUE AU 454 CHEMIN LAC-TREMBLANT NORD (MARINA PLTN)



Municipality of Lac-Tremblant-Nord

REGULAR COUNCIL MEETING – SATURDAY NOVEMBER 22nd, 2025 – 11 AM

DRAFT AGENDA

**Council is under no obligation to discuss the items outlined in this draft agenda. This draft is subject to modification prior to the meeting. One or more items may be removed, and others may be added. Descriptions of bylaws are for reference purposes only.*

1. Adoption of Agenda;
2. Public question period;
3. Adoption of the minutes of the regular Municipal Council meeting held on October 2nd, 2025;
4. Confirmation of disbursements;
5. Mayor's report :
 - 5.1. Lac-Tremblant-Nord;
 - 5.2. Mayor's Council – MRC des Laurentides;
 - 5.3. Mont-Tremblant;
 - 5.4. Agglo report.
6. Council's orientations to be discussed at the next Agglomeration Council Meeting;
7. Bylaws: N-A
8. Administration:
 - 8.1. Support - Request for a moratorium on logging in areas targeted by protected area projects;
 - 8.2. Support – Request for a moratorium from the city of Chandler – Logging on the Petit-Pabos River;
 - 8.3. Support – Request for a moratorium from the municipality of Labelle – forestry cut in the northeast sector of the municipality – chantier Hermione;
 - 8.4. Awarding of the supervision contract for culvert installation and repair work on a section of Thomas Robert Road;
 - 8.5. Authorization to sign the renewal of the agreement for support services with the Centre d'Action Bénévoles Laurentides;
 - 8.6. Deposit of the comparative statements at September 30th, 2025;
 - 8.7. Deposit of pecuniary interest forms for council members;
 - 8.8. Transfer of budget items for 2025;
 - 8.9. Renewal of snow removal contract with the Ville of Mont-Tremblant 2025-2026;
 - 8.10. Awarding of contract to municipal auditors;
 - 8.11. Grant request for Canada Summer Jobs Program;
 - 8.12. Nomination of pro mayor;
 - 8.13. Nomination of a substitute mayor to sit at the MRC des Laurentides council of mayors;
 - 8.14. Nomination of a substitute mayor for the Ville de Mont-Tremblant agglo;
 - 8.15. Deposit of the FRR volet 4 for the study of mutualization of services;
 - 8.16. Nomination of elected officials and an administrative representative for the Social Utility Trust (FUS) of Lac-Tremblant-Nord;
 - 8.17. Mandate for municipal attorneys (DHC Avocats) to represent the municipality regarding a file for the construction of a 'chemin multi-usage' on crown land;
 - 8.18. Collection and transportation of residual materials;
 - 8.19. Adoption of the directive concerning the use of a language other than the official language by the municipality of Lac-Tremblant-Nord;

8.20. Authorization request - Local Road Assistance Program (PAVL);

8.21. TECQ - Approval for final reporting for 2019-2024.

9. Committee reports:

9.1 Finances and administration committees:

9.1.1 Revenues and expenses for the period ending October 31st, 2025.

9.2 CCU:

9.2.1 Deposit of CCU minutes : N-A

10 Acceptance of correspondence;

11 New business;

12 Council member's question period;

13 Public question period;

14 Closing of meeting.

NOTE: COUNCIL MEETING WILL BE HELD AT 454 CHEMIN LAC-TREMBLANT-NORD (PLTN MARINA)